



En Zongolica, Veracruz

Balean a diputado federal del PVEM

Maritza Pérez

maritza.perez@eleconomista.mx

La tarde de este lunes, el diputado federal por el Partido Verde, Benito Aguas, fue atacado a balazos en la comunidad de Tepenacaxtla, perteneciente al municipio de Zongolica, en Veracruz.

De acuerdo con la fiscalía de Veracruz, el legislador por el distrito XVIII de Zongolica, fue atacado a balazos por civiles armados que lo intervinieron cuando viajaba en una camioneta.

Tras el ataque, se informó que el diputado recibió dos disparos en la cabeza y uno en el brazo derecho, por lo que se encuentra grave en un hospital de Zongolica.

Después de darse a conocer el ataque, **el presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna**, expresó en sus redes sociales:

“Lamento profundamente el ataque sufrido a nuestro compañero diputado Benito Aguas. Como presidente de la Cámara de Diputados, condenó enérgicamente este acto de violencia y confío en que se hará justicia”.

Del mismo modo, el líder de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal** condenó el ataque y llamó a que el caso no quede en la impunidad.